
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 10 de setiembre de 2018, 14:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Jimena Ferreira,  Matías Valdés, Martín 
Randall, Gabriel Pena (suplente).

A la hora 15:30, se retira Alejandro Romanelli y se nombra a Matías Valdés como 
Secretario de la reunión.

Se aprueba la solicitud de licencia de Facundo Benavides, Eliana Budelli, 
Valeria Larnaudie, Lilián Navickis, Calos Anido.

Previos: Aprobar las solicitudes de afiliación de los docentes: Javier Schandy, 
Mariana Siniscalchi, Germán Navarrete, Henry Figueredo,Federico Andrade. 

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 20/08 (Se posterga).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y 
CAU.
vii. Indices de la actividad académica de FING.
viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.

Comisión de Asuntos Laborales (CAL-ADFI): Informe “Análisis de Cargos 
docentes”. Se recibe a los compañeros que integran dicha comisión: Martín 
Randall, Matías Valdés, Carla Yelpo, Ignacio Irigaray, Gabriel Pena quienes 
presentan el informe. 

Se resuelve (6/6):

1) Tomar conocimiento del informe Análisis de Cargos Docentes elaborado por los 
compañeros de la Comisión de Asuntos Laborales (CAL), considerando la base de
datos de los docentes de Facultad a febrero del 2018.

https://www.fing.edu.uy/sites/default/files/2017/31833/Analisis_cargos_docentes_FIng_UdelaR_CAL.pdf


2) Darle difusión en el cuerpo docente para su conocimiento. Designar a Matías 
Valdés (mvaldes@fing.edu.uy) y Carla Yelpo (cyelpo@fing.edu.uy) como 
referentes para la comunicación sobre el mismo, ante eventuales dudas, críticas, 
sugerencias o ideas.

3) Promover su análisis en el seno de las Comisiones de Instituto.

4) Impulsar el diálogo con los docentes de los institutos para atender inquietudes 
específicas y contextualizar los datos presentados en el informe.

5) Mantener el punto en el orden del día de la Directiva con el fin de programar 
una jornada de discusión en base a las repercusiones que tenga el documento. 

2) Cogobierno.

Elección de delegados docentes al CDC en el Consejo Federal de ADUR:
El 6 de setiembre se enviaron a ADUR Central los CV y cartas de aceptación de 
Patricia Lema, Gregory Randall y Alejandro Bielli.

Se envió e-mail a Sandra Leopold, Ernesto Mordecki y Gonzalo Salas para saber 
su voluntad de ser presentados por ADFI como candidatos.

Leopold y Mordecki indicaron que no tenían intención de integrar la delegación. 
Gonzalo Salas indicó que prefería ser presentado por su centro (ADUR-FCEA) si 
así lo decidía ese colectivo.

Elección de Rector.

Se resuelve seguir el siguiente cronograma (6/6):

• Martes 18/09, 13 hs :: Encuentro en FING con los candidatos Rodrigo Arim 
y Roberto Markarian. (Salón de Actos)

• Miércoles 19/09, 13 hs :: Asamblea de ADFI para definir detalles elección. 
(Salón Rojo)

• Jueves 20/09, aprox. 19.30 :: Debate organizado por ADUR. (Paraninfo de 
la Universidad)

• Martes 25/09, Jornada :: Plebiscito a padrón abierto de afiliados de ADFI.

• Miércoles 26/09 :: Convocatoria a la AGC para Elección de Rector.

A demás, se resuelve comunicarse con Nicolás Wschebor y Julián Oreggioni para 
ultimar detalles del Encuentro del Martes 18/09 (7/7).
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Se informará el cronograma por adfi-info-l@ y que la Asamblea de ADFI es la que:

1) decide formalmente que el voto de los delegados docentes en la AGC se defina 
en un plebiscito (como es usual) 

2) cómo deben votar los tres delegados docentes de FING en la AGC: todos los 
votos al candidato que resultara electo en dicho plebiscito o por sistema 
fraccionado de acuerdo al número de votos emitidos para uno u otro candidato, 
incluyendo (o no) los votos en blanco. 

3) definirá si el plebiscito será presencial (con eventual voto electrónico de quienes
ese día estén fuera de MVD) o si (por primera vez) implementaremos sólo el voto 
electrónico a través de la página web (u otro mecanismo). En todos los casos, hay 
que validar la identidad del votante para garantizar que es afiliado a ADFI.

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT:

Informe del Consejo Federal del 3/09 (elaborado por el Delegado de ADFI 
Matías Valdés)

EPD:
• En el CDC se aprobaron todos los artículos según la versión de adur o muy similar. 
• Falta aprobar el artículo 43. Se realizará un federal extraordinario el próximo lunes 10, para

discutir posibles modificaciones al EPD propuesto por adur, que permitan conseguir más 
votos en el CDC.

Elección rector:

• ADUR organizará un debate entre los candidatos a rector. Será en el Paraninfo, el jueves 
20/9, a eso de las 19 horas. 

• El ejecutivo de ADUR va a elaborar algunas preguntas para realizarle a los candidatos, en 
base a la plataforma de ADUR aprobada en la pasada convención. Desde los adures se 
pueden sugerir preguntas al ejecutivo (sesiona este miércoles 12/09). 

Modificaciones a la Ley de UTEC: Se resolvió realizar una declaración de apoyo al sindicato de la 
UTEC, donde además se reivindique la autonomía y el cogobierno. Se encomienda su redacción al 
ejecutivo.

Elección delegados al CDC:

• Se extienden una semana todos los plazos: 
• jueves 13/09 presentación de candidatos (el ejecutivo mandaría la lista el viernes a 

última hora) y 



• 24/9 votación en federal extraordinario. 
• Criterios funcionamiento delegación CDC (se aprueban los siguientes): 

• buscar un funcionamiento colectivo 
• respetar mandato 
• buscar un ida y vuelta de información con el federal 

• Modificación reglamento elección: no se aprueba por no llegar a los 2/3 de los votos (10 a 
favor, 5 abstenciones y 1 negativo). Se va a reconsiderar en federal extraordinario del 
próximo lunes 10/9. 


